



M. Jean BURNICHON

AVOCAT A LA COUR D'APPEL DE LYON

PRÉSIDENT DU COMITÉ DU SUD-EST DE L'U. S. F. S. A.

PRÉSIDENT DU FOOTBALL-CLUB DE LYON

ET DES RÉGATES LYONNAISES

Est un sportsman dans toute l'acceptation du mot. Partisan fanatique des exercices en plein air, non seulement il est habile organisateur, mais il a mis toute son activité, son esprit d'initiative, son influence à propager chez nous des sports nouveaux, le football surtout, qu'il ne craint pas de jouer. C'est là un précieux exemple en province, trop rare chez les présidents de sociétés ou de fédérations.

Officier de réserve d'artillerie, il faisait surtout de l'escrime au Cercle Militaire où, depuis huit ans, il est membre du conseil d'administration, fréquentant aussi les salles d'escrime lyonnaises, lorsqu'en 1893 il fut sollicité par d'anciens élèves du lycée Ampère, fondateurs du *Football-Club de Lyon*, de prendre en mains la constitution définitive et l'organisation de cette société, la plus ancienne et la plus vivace de nos sociétés athlétiques. Grâce à ses démarches, le F. C. L. a un magnifique terrain et une confortable installation.

M. Burnichon a joué avec entrain dans l'équipe première du F. C. L., et a pris part à tous les matches du début joués par cette équipe toujours victorieuse dans le Sud-Est, à Lyon, à Marseille, à Grenoble. Après un repos de quelques mois, M. Burnichon vient de se remettre au jeu.

Sur le terrain, le président fait place au meilleur et au plus gai des camarades; en séance, il n'en dirige pas moins avec autorité les discussions; dans les réunions sportives sa compétence fait loi. Ce n'est pas seulement par la parole, c'est aussi d'une plume autorisée, qu'il sait défendre le sport et le football, en particulier contre les attaques systématiques et les critiques mesquines des antisportifs.

Président du comité régional du Sud-Est, qu'il a également fondé, M. Burnichon entretient les relations les plus utiles à la cause du sport, avec les membres du comité de l'U. S. F. S. A. et le monde des sports.

Champion de la cause de l'amateurisme, il vient de voir ses efforts couronnés d'un premier succès — prélude heureux — par la conversion de la *Société des Régates Lyonnaises*, qui a fusionné avec le F. C. L.

Qu'on ne nous reproche pas, à nous, ses collaborateurs au *Lyon-Sport*, qu'il a créé, et dont il est l'âme, de ne pas dissimuler, sous des périphrases hypocrites, tout le bien que nous pensons de notre chef. Tous ceux qui le connaissent et qui ont pu apprécier la sûreté de ses relations, comme la loyauté et la fermeté de son caractère, nous approuveront et applaudiront à la ressemblance de ce portrait... sportif.

ROSMONT.



M. René de MONTMIRAIL

PRÉSIDENT DU COMITÉ DU LITTORAL DE L'U.S.F.S.A.

PRÉSIDENT DU FOOTBALL-CLUB DE MARSEILLE.

Né à Verdun en 1876, M. René Dufaure de Montmirail passa sa jeunesse en Algérie où il fit ses études et son service militaire au 1^{er} chasseurs d'Afrique Amateur de tous les sports athlétiques, auxquels il s'était de bonne heure entraîné, il se fit inscrire, dès son arrivée dans notre ville, au Football-Club de Marseille, à cette époque en formation laborieuse.

Peu de temps après son entrée, la confiance rapidement gagnée de ses camarades le porta à la présidence et, dès lors, sous son impulsion énergique, le F. C. M. entra définitivement dans la voie du succès.

C'est à lui que l'on dut l'organisation, pendant la saison dernière, des matches du *Caledonia* et de la *Clyde*, lesquels se terminèrent si glorieusement pour le F. C. M.; c'est à lui encore que nous avons dû cette année les deux matches de Lyon et de Grenoble.

Mais l'administration du Club ne le laisse pas plus indifférent que sa prospérité sportive; grâce à son autorité indiscutée, la concorde la plus parfaite règne au F. C. M. qui s'est embelli peu à peu et dont chaque changement de siège marque une étape franchie vers le succès aujourd'hui atteint.

Tous ces résultats, on peut le dire, sont dus à la fermeté, à l'autorité et au zèle inlassable de M. de Montmirail pour qui tous les membres du F. C. M. sont des amis. C'est assez dire avec quelle sincérité tous formulent le souhait — auquel nous nous associons pour notre part — de garder longtemps à leur tête ce gentleman parfait, ce président actif et dévoué qu'est M. de Montmirail. PHOTO.

Athlétisme  Football

Conseils aux Athlètes

Les demis hors jeu! Nid à contestations et à coups francs, s'il en fut. Dernièrement encore, à Paris, le Football-Club de Lyon a vu une douzaine de coups francs accordés à ses adversaires pour ce fait. L'arbitre y mettait peut-être un peu de bonne volonté, mais passons. D'où viennent ces fautes continuelles? Quelquefois du trop de roublardise des demis, qui essayent de